



Chers parents, tuteurs et membres du personnel,

Le ministre de l'Éducation vient d'annoncer la suspension de l'éducation en salle de classe (maternelle à 12e année) pour une période indéterminée. Le ministre s'est fait rassurant quant à l'obtention du diplôme pour les élèves de 12e année, tous obtiendront le diplôme nécessaire. Également, le CSF profite de la période de la relâche scolaire pour mettre en place des approches qui permettront aux élèves de continuer certains apprentissages afin de poursuivre l'année scolaire.

Nous aurons plus d'informations à partager dans les jours à venir avec tous les employés, les parents et les élèves du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF).

Le directeur général
Michel St-Amant

Dear parents, guardians and staff,
The Ministry of Education has just announced the suspension of in-class instruction (kindergarten through grade 12) for an indefinite period. The Ministry is reassuring grade 12 students that they will still be able to graduate. Also, the CSF will be taking advantage of the spring break to put in place alternatives that will allow students to continue with some subjects and pursue their school year. Over the coming days, we will have more information to share with all employees, parents and students of the Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF).

Michel St-Amant, Superintendent